

Thema: Prater Wien

Autor: Alex Zambarloukos

CLIP  
media  
service

# Am 18. November kommt Brasilien in den Wiener Prater

Fußball-Leckerbissen: Heute (10 Uhr) beginnt der Vorverkauf für das Duell mit dem Starensemble um Neymar im Happel-Stadion

Von Alex Zambarloukos

Bei der Heim-WM 2014 arg gebeutelt („nur“ Rang vier/1:7 gegen Deutschland), aber nach wie vor eine der Top-Adressen und absolut in der Lage, das Wiener Ernst-Happel-Stadion bis auf den letzten Platz anzufüllen ...

Österreichs Fußballbund ist mit dem (sicher nicht billigen) Engagement der brasilianischen Auswahl um die Superstars Neymar, David Luiz, Thiago Silva, Hulk, Oscar und wie sie alle heißen ein Mega-Coup

gelingen. Am 18. November (19 Uhr) wird die „Selecao“ zum ersten Mal seit 3. August 1988 (2:0) den Prater beehren und sich vier Tage nach dem rot-weiß-roten EM-Qualifikationsspiel gegen Russland auf freundschaftlicher Ebene mit den Jungs von Marcel Koller messen.

## Zwischen 10 und 60 Euro

Ein echter Leckerbissen, der die Drähte schon heute (10 Uhr) heiß laufen lassen wird. Dann beginnt nämlich der Vorverkauf für diesen Hit. Zu relativ humanen Konditionen!

Je nach Alter und Kategorie kosten die Billets zwischen zehn (hinter den Toren) und 60 Euro (Längsseite, 1. Kategorie). Bestellungen sind ausschließlich via Internet unter [www.oefb.at/tickets](http://www.oefb.at/tickets) oder telefonisch unter der ÖFB Ticket-Hotline (01) 96 096 555 möglich. Pro Kunde können maximal acht Karten erworben werden.

## Noch kein Sieg

„Das ist ein Weltklassegegner! Wir wollen unseren treuen Fans damit Danke sagen für die großartige Unterstützung bei den Heimspielen des National-

teams“, strahlte ÖFB-Generaldirektor Alfred Ludwig. Vielleicht klappt's sogar mit dem ersten Sieg im neunten Kräftemessen mit den Brasilianern. Bis dato sprangen nur drei Remis (1971 in Sao Paulo/1:1, 1973 in Wien/1:1, 1974 in Sao Paulo/0:0) heraus.



Neymar ist Brasiliens neuer Kapitän. Foto: epa/Archiv

